



Boletín informativo

Año 4 No.51

Marzo de 2017

NOVEDADES EN NUESTRA EMPRESA

Teniendo como premisa en nuestro diario trabajo, la innovación en nuestros productos y servicios, nos complace informar a todos nuestros clientes y amigos las siguientes novedades:

En el campo del desarrollo de nuevos productos hemos lanzado en los recientes meses, tres productos de especialidad:

BRINOX:

El cual es un limpiador en aerosol cuya base es un aceite de propiedades especiales, que permite desengrasar y limpiar superficies plásticas y metales brillantes. Además de su gran poder de limpieza, su aplicación deposita una capa que protege las superficies de marcas de huellas digitales.

BRINOX limpia y abrillanta en un solo paso sin dejar un acabado grasoso sobre la superficie. Eliminando marcas de agua, polvo y suciedad de sobre el acero inoxidable y otras superficies brillantes.

Puede ser empleado sobre aluminio, acero inoxidable, cromados y la mayoría de los plásticos lisos y brillantes. Es fácil de usar y conveniente para la limpieza diaria de superficies resistentes al agua, como barandillas, ascensores, electrodomésticos, muebles de cocinas industriales y domésticas, etc...



INHIBIDOR ICV- C:

Inhibidor de corrosión base agua, concebido para la realización de pruebas hidrostáticas pero que también puede ser empleado en cualquier sistema cerrado que contenga agua.

El **INHIBIDOR ICV-C** No solo impide la corrosión de las partes en contacto con la solución sino que gracias a su contenido de inhibidores volátiles pro-

tege también la parte que no está en contacto con dicha solución. Adicionalmente impide la deposición de sales de carbonatos, sulfatos y sílice que provocan incrustaciones en estos sistemas, gracias a su sistema polimérico patentado.

ACUALUB-G:

ACUALUB-G es un gel cuya función

es la de refrigerar, lubricar y proteger las herramientas y las piezas durante las operaciones de doblado, corte y estampado. Resulta ventajoso utilizar lubricantes base agua tal como **ACUALUB-G** que además de desempeñar su función de lubricación, no tienen impacto ambiental debido a su naturaleza. En muchos casos estos lubricantes pueden eliminar por completo las operaciones de limpieza. **ACUALUB-G** se puede utilizar en metales ferrosos y no ferrosos. Su formulación contiene agentes lubricantes, preventivos de corrosión y otros aditivos para enfriar y proteger los metales de piezas y herramientas. Posee un secado rápido, bajo en residuos, recomendado para el estampado moderado y operaciones de corte y doblado que proporciona una excelente protección anticorrosiva y alto desempeño. Contiene aditivos de lubricidad y de presión extrema para extender la vida de la herramienta. Los recientes avances en la tecnología de polímeros acuosos ha permitido desarrollar este avanzado material, con importantes ventajas respecto a los lubricantes a base de disolventes tradicionales.

ACUALUB-G muestra una total resistencia a la acción bacteriana y estabilidad lo que ase-

gura su integridad durante periodos prolongados, ya que sus propiedades como refrigerante y lubricante no se pierden con el tiempo. Se puede soldar a través de él sin generar humos nocivos y puede simplemente lavarse con agua.

En otro orden de cosas hemos cambiado la imagen de dos de nuestros aerosoles: el multipropósito **SB-90** y el desmoldante **SILICOVER-SB**. Esto con el fin de mostrar una imagen moderna y más adecuada para el entorno al cual van dirigidos.



ANTES ACTUAL

ANTES ACTUAL

Por otra parte, nos complace informarles que se están ampliando actualmente nuestras

instalaciones para dar cabida a un número mayor de vendedores con el fin de satisfacer de manera eficiente las demandas de la industria local y nacional.

En breve, se proseguirá con otra ampliación. Esta en el área de almacén para mantener un stock de materias primas y producto terminado adecuado y suficiente para cumplir a cabalidad los requerimientos de nuestros clientes.

Finalmente hacemos de su conocimiento que en este mes de Marzo estará disponible nuestra página web en un formato que permitirá una mejor visualización en todos los dispositivos móviles.

Esperamos que estas mejoras y nuevos productos sirvan para cumplir nuestro principal propósito: servir a nuestros clientes al ofrecer siempre el desarrollo de nuevas especialidades que cubran necesidades específicas e instalaciones que nos permitan darles un servicio de primera.